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   開     議 

 

 

○渋谷佐輔議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、ございませ

ん。よって、ただいまの出席議員は定足数に達

しております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

４号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○渋谷佐輔議長 日程第１、市政一般に関する質

問を昨日に引き続き行います。 

 それでは順次、ご指名いたします。 

 

 

 赤間広議員の質問 

 

 

○渋谷佐輔議長 順位11番、議席番号10番、赤間

広議員。 

  （10番赤間広議員登壇） 

○１０番 赤間広議員 おはようございます。

公明党の赤間広でございます。ただいま同僚

の議員から、スマイル、スピード、もう一つ、

シンプルということを応援をいただきまして、

そのように頑張ってまいる所存でございますの

で、よろしくお願い申し上げます。 

 それでは、通告書に従い質問をさせていただ

きます。 

 第１番目は、市内で家業、小規模・零細企業

を引き継ぐ場合の後継者に対する支援、優遇策

についてお伺いいたします。 

 現在、全国的に経営者の高齢化や後継者不足

により事業者数が減少している現状にあります。

民間活力を高めていくためには、事業継承など、

地域産業の新陳代謝を進めることは重要な手段

であると考えます。昔は、まちの小さな商店や

家内工業などが２代目、３代目と引き継がれて

若者がしっかりまちに定着する、雇用も引き継

がれる、いわゆる商店街がにぎわっている、子

供たちの声が聞こえる、それがまちの活力でも

ありました。勢いのあるまち、活気のあるまち、

大型店の進出や顧客ニーズの変化で様子が変わ

ってきております。大切なまちの風景を、生活

を守っていくためにも家業を引き継ぐことや、

後継者対策に有効な支援が必要であると考えま

す。いかがでしょうか。 

 次に、高齢者福祉の充実についてお伺いいた

します。 

 初めに、緊急通報システムの設置状況につい

てお伺いいたします。 

 高齢者のみ、65歳以上の世帯に貸し出される

このシステムは、高齢者の安心・安全を確保す

るためには大変有効なものであると考えており

ますが、その存在を知らない方も見受けられま

す。長井市における設置状況と実際利用された

件数について、また、この緊急通報システムが

あったために命が救われた事例などありました

ら、お聞かせ願いたいと思います。 

 次に、救急救命医療情報キット、いわゆる命

のバトンの利用状況についても、また高齢者の

安心・安全を確保するためには大変有効なもの

であると考えております。長井市における設置

状況と実際利用された件数について、また、こ

の救急救命医療情報キット、命のバトンがあっ

たために命が救われた事例などありましたら、

お聞かせ願いたいと思います。 

 次に、高齢者ボランティアのポイント制度導

入についてお伺いいたします。 




